

ANDEPETROL

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS
PETROLEROS DE COLOMBIA
Personería jurídica Nº 334 Febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3º Tel. 4747031
E-mail: andepetrol@hotmail.com
Web www.andepetrol.org
Bogotá D.C.
Afiliada a C.P.C.

NUEVAMENTE LA INFAMIA DE LA COBARDÍA SE ESCONDE EN EL ANÓNIMATO

Desde el día 3 de marzo, viene circulando por algunos grupos de WhatsApp un comunicado anónimo y cobarde hasta los tuétanos, donde imputan una serie de bellaquerías, contra reconocidos exdirigentes de la USO. Se autodenominan "Comité de Base de despedidos y pensionados de la huelga". No especifican a que huelga. Hasta en eso muestran su cobardía. Pero por sus pusilánimes argumentos llenos de mentiras, dudamos que su capacidad de síntesis sea producto de un grupo de trabajadores o ex trabajadores. Su falta de argumentación racional, solo da para exponer chismes de café o del hampa, propio de lo que el marxismo definió como el "lumpen del proletariado".

Este término define a aquellos que fácilmente son objeto de manipulación por las élites y que no aportan ni contribuyen absolutamente en nada para cambios en la sociedad, todo lo contrario son traidores de su clase y se prestan dócilmente a los designios de los poderosos. Son personajes, totalmente desclasados, no tienen conciencia de clase para nada y se venden al mejor postor.

El texto anónimo lo titulan: **"Tres payasos mentirosos"**. En dicho texto, las acusaciones en contra de la reconocida trayectoria de exdirigentes como: Fredy Pulecio, Cesar Carrillo y compañeros activistas como Ángel Rivera y Adriel Veleño; son de una catadura propia del hampa y del lumpemproletariado y creemos hasta de la propia infiltración enemiga de los pensionados/as

Sus argumentaciones, son los mismos del esquirolaje que se compromete con una tarea sindical, pero le está contando en secreto al patrón cómo y cuándo se va a dar la tarea. Y lo más traicionero: quienes son los líderes que organizan la tarea sindical.

En el panfleto hay un desconocimiento histórico de los aportes de los compañeros mencionados. Fredy Pulecio, aún a costa de su propia seguridad física, que por más de 30 años fue ejemplo de lealtad, con la frente en alto y sin tener que esconder nada, a su retorno después del exilio, se vinculó con verraquera a la lucha por la **reversión de los campos petroleros en el Casanare y Meta, de Quifa y de Rubiales en Puerto Gaitán**. Fue su empuje y la de muchos dirigentes y activistas, del que carecen estos cobardes autores del panfleto, como se obtuvo para Ecopetrol y el país el retorno de estos campos petroleros para la Nación, a pesar de ser una zona infestada de sicarios paramilitares.

Cesar Carrillo, quien guio la lucha de este sindicato a nivel nacional, por muchos años, estuvo al frente con muchos dirigentes y activistas de luchas titánicas, en las **reversiones del campo**

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

DINA en el Huila, Sabana de Torres, Santander, Rio Zulia en Norte de Santander y la asimilación de todos los trabajadores de caño limón Coveñas a Ecopetrol, muy a pesar de las presiones de las multinacionales, por no hacer efectiva que estas reversiones se dieran para la nación y Ecopetrol.

Solamente con estas luchas, pasarán a la historia junto con decenas de destacados dirigentes como Hernando Hernández, Lucho Galindo, Pedro Chaparro, Rafael Cabarcas, Aury Sara, Rodolfo Vecino, Manuel Gustavo Chacón, Jorge Gamboa, Rodolfo Gutiérrez, Florentino Martínez y cientos de dirigentes de clase, hombres y mujeres que le aportaron a las comunidades y al país logros que muy difícilmente serán olvidados y menos por anónimos con claras revelaciones de dudosa vinculación.

Pero aparte de estos logros concretos, reales y tangibles; el carácter, la personalidad y la determinación de los compañeros, ha sido la línea de comportamiento leal, critica y solidaria, con las comunidades y los trabajadores, los que han enaltecido sus nombre y este panfleto, en últimas lo que hace es sacar a relucir la condición de cobardía de quien redacta y la valentía y coraje de nuestros compañeros, que dan la cara y que se vieron expuestos a la muerte, a la cárcel y al destierro por amenazas concretas, muy probablemente con el mismo origen de los autores del panfleto.

De manera tergiversada y manipuladoramente se mencionan aspectos falsos y personales de la vida de cada compañero nombrado en este adefesio de comunicado. Sus autores, a diferencia de nosotros, esconden su rostro y su identificación. Desconocen totalmente el concepto de "valor civil" para dar la cara. Actitud propia de los cobardes, de los esquiroles, de los rompehuelgas y en general de los traidores.

Al colocar intencionalmente en tela de juicio a nuestros compañeros, desconociendo por empezar el historial de **lucha y entrega** de ellos, en una de las épocas más duras del accionar paramilitar contra la USO y contra los colombianos, con cientos de asesinatos, destierros y amenazas de activistas y dirigentes de la USO, los delincuentes autores de este panfleto, pretenden desmontar la lucha que llevamos actualmente como pensionados/as por recuperar nuestras conquistas que grandes sacrificios nos ha costado.

No en vano tanto Cesar Carrillo como Fredy Palacio fueron encarcelados por varios años, junto con más de 30 dirigentes y activistas consecuentes en la defensa del sindicato, la C.C.T. y la lucha por una Ecopetrol totalmente estatal.

No se debe olvidar nunca, que los sindicalistas que salieron al exilio se fueron con las garantías plasmadas en la C.C.T, porque de lo contrario habrían aguantado física hambre. Adicional, el trabajo asignado por la organización sindical a los citados compañeros y exiliados, consistió en desplegar un intenso trabajo de denuncia internacional y solidaridad con la USO y el sindicalismo colombiano en general, pues Colombia en ese momento se había convertido en la tumba más grande del mundo para sindicalistas.

Trabajo reconocido por las Centrales Obreras, organismos internacionales y por todo el movimiento social y sindical colombiano. Con este trabajo, se denunció ante la red internacional de Derechos Humanos y se establecieron los protocolos de protección de la CIDH y se salvaron muchas vidas.

Fredy, Cesar y más de 15 sindicalistas salieron del país rumbo al exilio, no en plan de turismo, sino en plan de trabajo, movilización y denuncia constantes ante los ríos de sangre que se vivían en Colombia, dejando atrás su familia, su trabajo y su accionar en la dirigencia sindical y social. De no haber sido así, de haber continuado en el país, muy seguramente las consecuencias habrían sido otras, su permanencia en Colombia se había convertido en una sentencia de muerte.

La ignominia de este panfleto tiene una clara intención: colocarle trabas a la ardua lucha que estamos llevando a cabo en la actualidad como pensionados/as: por la defensa de nuestro Plan de Salud, seriamente amenazado por el proyecto de ley 010 y las acciones de la División Médica, por la defensa de Ecopetrol, al condenar la atomización empresarial que se adelanta sin frenos, por el llamado incesante a la actual dirigencia nacional de la USO, por retomar caminos que sean coherentes a su plataforma de lucha, por nuestra adhesión a movimientos que identifiquen nuestras luchas, como: no al fracking, rechazo al decreto 1174, rechazo a la futura reforma tributaria, pensional y otras reformas que signifiquen regresividad para el pueblo.

ANDEPETROL es una organización de pensionados/as de corte clasista. Rechazamos totalmente este panfleto, con claro sesgo fascista, donde el desconocimiento de las verdades históricas es convenientemente no mencionado y se manipula la realidad. Por lo tanto, no admitimos la mentira, el engaño, la traición o la suplantación, elementos propios de enemigos del movimiento social. Nuestra Asociación es fiel buscando siempre la verdad y la defensa de nuestros derechos amenazados permanentemente. Nuestros documentos se construyen y publican de forma abierta y transparente.

Por todo lo anterior rechazamos estos panfletos, señaladores, apócrifos, rastreros y cobardes. Sus insinuaciones son temerarias, graves y peligrosas, contra dirigentes probados en la lucha social y sindical y política, además de colocar en alto riesgo a los compañeros y sus familias.

Nuestro total e irrestricto respaldo a los compañeros agredidos. Al comité por la defensa de la salud instalada en la carpa de la resistencia en la policlínica de Ecopetrol en Barrancabermeja y todos aquellos hombres y mujeres que luchan sin descanso por conservar nuestro sistema de salud.

La salud es un derecho ganado al calor de gigantescas luchas de los trabajadores petroleros, de no ser así no estaríamos exceptuados de la ley 100

Marzo 5 de 2.021.

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS PETROLEROS DE COLOMBIA

ANDEPETROL